

„Die Wanderer“

Kaiserstühler Künstlerinnen und Künstler, Kunstfreundinnen und –freunde haben sich Anfang 2012 im gemeinnützigen Förderverein „Kunst.Natur.Kaiserstuhl e.V.“ zusammengeschlossen. An verschiedenen Orten im Kaiserstuhl, im Umfeld bereits bestehender Themenpfade, werden nach und nach einmalige, in Form und Material unterschiedliche Kunstwerke aufgestellt werden. Diese werden als einzelne Werke und im Zusammenspiel als Gesamtheit wirken; so sollen die einmalige Landschaft des Kaiserstuhls geschmückt und neue touristische Anziehungspunkte geschaffen werden.

Mit Unterstützung der Gemeinde Bötzingen, vertreten durch Herrn Bürgermeister Dieter Schneckenburger, soll die Steinskulptur „Wanderer“ des Bötzinger Bildhauers Andreas Hösch am Sonntag, 6. April 2014, 11:30 Uhr am Aussichtspunkt „Schöne Aussicht am Vogelsangpass“ enthüllt werden.

Inspiziert durch die Schönheit dieses Ortes symbolisiert der Künstler mit seiner Skulptur des innehaltenden Wanderpaares seine tiefe Verbundenheit zur Natur und der großartigen Landschaft, die sich hier dem Blick öffnet. Und so, wie die Figuren sich miteinander verbinden und der gelbliche Kalkstein die farbige Verbindung zum Löss schafft, verbindet der Vogelsangpass Bötzingen mit Vogtsburg, den „östlichen“ mit dem „inneren“ Kaiserstuhl, uns mit der Natur, uns miteinander.

Ja, wir freuen uns über dieses neue Kunstwerk, das unsere Kultur und unsere Heimat miteinander verbindet.

Neben den bisherigen Einzelspendern aus der Bevölkerung danken wir den Premium-Spendern für dieses Kunstwerk:



Fotomontage

Enthüllung des Kunstwerkes

„Die Wanderer“

mit musikalischer Begleitung von IMMOMENT
(Sanne Liedtke, Harfe / Wilfried Hanefeld, Kontrabass)

Sonntag, 6. April 2014, 11:30 Uhr

am Aussichtspunkt „Schöne Aussicht am Vogelsangpass“ zwischen Bötzingen und Vogtsburg

Kunst.Natur.Kaiserstuhl- Ausstellung an den 4.Kaiserstuhl-Tuniberg-Tagen am 12./13. Juli in Ihringen

Die vierte Auflage der Kaiserstuhl-Tuniberg-Tage wird vom 12.-13. Juli 2014 in Ihringen am Kaiserstuhl stattfinden. Ihringen wird das Schaufenster der Region sein, in dem alle wichtigen Themen vorgestellt werden: Natur, Wein, Gastronomie, Landwirtschaft, Kultur, Tourismus, regionale Produkte. Auch die Menschen im Kaiserstuhl und am Tuniberg sollen durch die Vielfalt aller ortsansässigen Akteure repräsentiert werden. Der Naturgarten Kaiserstuhl und seine Menschen, seine Natur und Produkte sollen durch diese Veranstaltung als einzigartige Region ins Licht der Öffentlichkeit rücken und sich mit allen Facetten präsentieren.



„beWegte Rebzeilen“

Präsentation des geplanten Kunstwerkes

Sonntag, 8. Juni, 14 bis 18 Uhr (15:30 h Präsentation des geplanten Kunstwerkes mit Konzert von IMMOMENT)

Inspiziert durch die Kaiserstühler Reblandschaft, interpretiert das geplante Kunstprojekt von Pierre Gendron die linienförmigen Rebzeilen auf neue Weise durch geschwungene Rebzeilen, die uns die Weinberge spielerisch neu erleben lassen.

Kommen Sie ins Wihltal und erleben Sie den künftigen Aufstellungsort der beWEGten Rebzeilen. Geboten werden: Präsentation des Kunstwerkes, Musik, Wein, Kaffee und Kuchen.

www.kunst.natur.kaiserstuhl.de/bewegte_rebzeilen.html

Wo? im Wihltal, Bahlingen

Spazierweg (ca. 2 km) ist vom Friedensplatz aus markiert. Ein Traktor-Shuttle fährt von 15:00 bis 17:00 vom Friedensplatz ins Wihltal und zurück.